7 Piéces
320 m?

Réf. 2279
5300 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Cette élégante provencale entierement rénovée dans une ambiance a la
fois moderne et chaleureuse se compose d'un généreux salon avec
cheminée et coin repas ouverts sur une terrasse offrant une trés jolie
vue mer. La grande cuisine familiale est quant a elle tournée vers les
montagnes. Ses cing chambres, bureau, grand salon familial et la cave
a vin construite dans la roche compléetent cette belle propriété.Pour un

confort maximum, elle dispose du chauffage au sol et de la
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climatisation.Le jardin comprend un grand garage, nécessitant peu

d'entretien avec une grande piscine et un terrain de ...

Elegant Provencale villa of over 300m2 nestle on the side on the hills of Super
Cannes. Facing South west it enjoys an incredible view of the sea, white topped
mountains, hills of I'Esterel and the Island of Lerins in the bay of Cannes.Fully
renovated in a modemn but yet cosy atmosphere, it is comprised of a generous
lounge with chimney and dining area leading out onto a terrace with a sea view. The
large family kitchen looks toward the mountains. 5 bedrooms, office, large family
room with kitchen, wine cellar built in the rocks and a large garage completes this
property. For a maximum ...

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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